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 “Mira, no tengo ninguna especulación. Sé que se ha quitado a los integrantes de 

los comités directivos. Seguramente habrá un diálogo, una valoración de cómo 

están viendo el proceso en los estados, prefiero esperar antes que especular. “Lo 

que ha pasado en el curso del proceso han sido cosas positivas y otras no tanto. 

Positivas pienso que se generó un interés de la población, mayor interés del que 

existía antes, tampoco puedo decir que es un interés extraordinario, generalizado 

o multitudinario, pero es mucho mayor del que existía antes”.   

 
https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6255?cid=75F18D3264FEE48F&r

esId=75F18D3264FEE48F!6255&authkey=!AGCNcugaUOn95JQ&ithint=video&e=InaVT1 
 

2   
  

PERIÓDICO   P Á GINA   FECHA   SECCIÓN   

              3 1 / 0 8 /202 3   LEGISLATIVO   

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6255?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6255&authkey=!AGCNcugaUOn95JQ&ithint=video&e=InaVT1
https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6255?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6255&authkey=!AGCNcugaUOn95JQ&ithint=video&e=InaVT1

